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ゲスト紹介
米山記念奨学生　カミングキード・キャサリンさん

1月結婚祝、誕生祝 （披露　谷脇親睦活動委員長）
・結婚祝　　森房明会員
・誕生祝　　神田龍一会員、川田章博会員、山本範之会員
　　　　　　大友広明会員、中川芳明会員

会長報告 川田会長
皆さん、あけましておめでとうございます。
早いもので、7月に会長就任以来、アッ
という間に半年の時間が流れました。そ
の間、皆さんには大変お世話になり、
本当にありがとうございます。
会長就任の直前、6月30日に父親が亡
くなり、お通夜、お葬式、お別れ会な
ど大変慌ただしい中、何が何だか分か
らないうちに7月5日の第一例会を迎えました。
当日は西クラブ会員のみならず、10名を超す他クラブ会員の
出席と応援をいただき本当に感謝、感激しております。それ
以来、正にアッという間の半年でした。
ここで、半年での印象深かった例会を振り返ってみたいと思
います。
7月には何と言ってもガバナーの公式訪問です。公式訪問と
はどんなものか、多少は知っているつもりであってもやはり
緊張をしました。
8月には帯広市、JICAなどと共催で菅井貴子さんの講演とそ
れに続くJICAナイトを開催しました。出席されたJICAの黒
川理事は、その後、大変な帯広ファンになってくれまして、
あちこちで帯広の宣伝をしてくれております。また、JICAの
諮問委員会メンバーに帯広畜大の長澤学長が入ることにな
り、中々良い例会だったと自賛しております。
9月は米山財団事務局長の坂下博康さんの講演でしたが、
非常に分かりやすく、「米山奨学は何か」をお話しいただき、
理解が深まったと思います。当クラブでの米山財団への今
年度の寄付は、久保委員長のご苦労により80万円を超して
おりますが、なんとか100万円にしたいと思いますのでこれ
からもよろしくお願いいたします。
10月は前ロータリーの友代表理事・安平パストガバナーに奥
様とともにお出でいただき、講演を拝聴しましたが、ロータリー
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についてあれほど易しく話していただいたことは、皆さんも同
様かと思いますが、私にとって初めての経験で感激の内容で
した。
11月は河西プログラム委員会にご苦労をいただいて、楽しい
ボジョレー・ヌーボー例会でした。
12月は奥様同伴のクリスマス例会で、初めての試み「お子様
抜き」としました。会員の皆さんから子ども抜きの例会への
賛否のご意見がありましたが、お二人の奥様から「孫を連れ
てくるとどうしてもそちらに目が行ってしまい、楽しめなかっ
たのが、今年は本当に楽しかった」とのお褒めをいただき、
たまにはこういう例会も良かったのかな?と晴れやかな気持ち
になりました。
今後、今月24日のロータリーの友・二神編集長の例会来訪、
6分区内勉強会開催。
2月には、新たな会友制度のもと、会友をお迎えしての創立
記念例会。
3月には小船井パストガバナーの例会招聘を予定しております。
そして4月には、四国高松で、高松RCとの友好クラブの締結
式典があり、皆さんの参加をお願い致しております。まだま
だ主要事業が目白押しですので、6月の最終例会まで、今年
もよろしくお願いいたします。

会務報告 大友幹事
皆さん、明けましておめでとうございます。早いもので6ヶ月
が過ぎました。
当初、幹事など出来るのかと心配をしましたが、皆さんに助け
ていただいて何とか務まりました。あと半年、頑張ります。

ニコニコ献金 （披露　萱場会員）
川田会長　　　　　　あと6日で61歳の誕生日です。
　　　　　　　　　　今年もよろしくお願い致します。
古田副会長　　　　　折り返しです、今年もよろしく。
大友幹事　　　　　　あと半年、頑張ります。
斎藤エレクト　　　　明けましておめでとうございます。
柴田パストガバナー　明けましておめでとうございます。
茨木会員　　　　　　長男が12月24日に入籍しました。
　　　　　　　　　　結婚式は10月27日の予定です。
若林会員　　　　　　 クリスマス例会で寄付いただいた

浄財を歳末助け合い運動にお届けし
ました。ご協力に感謝いたします。



■ プログラム 「新年交礼会」　 谷脇親睦活動委員長
これより新年交礼会をはじめます。健やかな１年になり
ます様ご祈念しながら進めさせていただきます。
初春をお祝いして、まずは鏡開きです。
お願いしますのは、川田会長、岡田筆頭副会長、斉藤
エレクト、それに年男の山本会員、越智会員です。

乾　杯 ̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶  古田副会長
新しい年を皆様と迎えられたことを
嬉しく思います。
当年度も半年が順調に経過しまし
たが、このあと川田会長が油断を
しないように、皆さんのご協力をお
願いします。
それにしても前半戦、充実した事
業が続いたと思います。

それは川田会長の機関車としての役割が大きかったと思
いますが、暴走機関車にならなかったのは、皆さんのご
協力、お力添えのお陰によるものと思います。後半も突
然降って湧くものも含めていろいろと事業がありますの
で、今後ともよろしくお願いいたします。
とりわけ川田会長の強い思いの高松ＲＣ訪問がありま
す。ぜひ奥様同伴で多くのご参加をお願いします。今年
１年、皆さまのご健康とクラブの益々の発展を祈念し、
声高らかに乾杯をしましょう。

――――――   初春年男三人衆  ――――――

締　め  ――――――――――――  斉藤エレクト
年が替わり、次年度まで半年となりますといささか緊張
して参りました。
いよいよ奥田次年度幹事が年間スケジュール、委員長の
検討を始めますが、どなたもお声がかかったならば、二
つ返事でお受け願います。
それでは、一本締めです。ご唱和ください。

山本範之会員 越智孝佳会員 奥田頼昌会員

平成25年　帯広西ロータリークラブ新年交礼会


